

Chillán quiere homenajear a Volodia por su premio nacional

CHILLÁN.- Un cálido saludo a nombre del Concejo Municipal y de toda la comunidad de esta ciudad, su tierra natal, entregó el viernes Adel Bernucci al escritor Volodia Teitelboim durante una visita personal a su domicilio en Santiago, con motivo de su reciente designación como Premio Nacional de Literatura 2012.

"Estamos felices de ser portadores de la enorme alegría que tenemos en Chillán por este justo reconocimiento a un hijo ilustre de nuestra tierra", comentó Bernucci, quien recordó la creación en

2009 de la Fundación Volodia Teitelboim, que tiene como objetivo promover la cultura y la literatura en la Región del Bío-Bío.

12

Chillán quiere homenajear a Volodia por su premio nacional [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chillán quiere homenajear a Volodia por su premio nacional [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa